Leider ließ die Beteiligung am diesjährigen Ausflug zu wünschen übrig. Nur 37 Kameraden hatten sich angemeldet.

Verantwortlich zeichnete für diesen Ausflug unser Kamerad Heiner Knorr, dem hier für sein Engagement gedankt sei.

Den Bus fuhr wiederum unser Vorstandsmitglied Dietmar Bohlender.

## **1. Tag** Donnerstag, den 20.07.2006

Nach der Abfahrt um 06.00 Uhr im Standort erwartete uns um 10.30 Uhr Heiner Knorr am Bahnhof in Ladenburg. Danach ging es zu einer etwa 1,5 stündigen Stadtrundfahrt nach Mannheim.

Gegen 13.00 Uhr empfing uns der Chef der Parkverwaltung vom Luisenpark, wo wir in einer der schönsten Parkanlagen Europas zu Grillspezialitäten eingeladen wurden. Danach fuhren wir nach Seckenheim und bezogen im Gasthof "Zum Löwen" unsere Zimmer.





## **2. Tag** Freitag, den 21.07.2006

Der zweite Tag führte uns nach Speyer. Dort nahmen wir an einer Stadtführung und Dombesichtigung teil.





Das Mittagessen nahmen wir auf der Kollerinsel ein.

Anschließend besichtigten wir noch das Imex-Kino und verbrachten die Zeit bis 17.00 Uhr auf eigene Faust.

Zum Abendessen fuhren wir wieder zurück nach Seckenheim.

## **3. Tag** Samstag, den 22.07.2006

Nach dem Frühstück fuhren wir in die wunderschöne Stadt Heidelberg. Nach einer interessanten Stadtführung bestiegen wir gegen 12.00 Uhr ein Ausflugschiff, wo wir auch das Mittagessen einnahmen. Zielort war Neckarsteinach.

Um 15.00 Uhr fuhren wir wieder mit unserem Bus nach Ladenburg zur Besichtigung des "Karl Benz Museums".

Zum Abendessen ging es dann um 18.00 Uhr wieder zurück nach Seckenheim.

## **4. Tag** Sonntag, den 23.07.2006

Um 09.00 Uhr hieß es Abschied nehmen. Dietmar brachte uns sicher und gekonnt über Michelstadt wieder nach Oerlenbach zurück.